

# Das Böse im Guten...

Von Dereks\_Hexchen

## Kapitel 37: Ich werde alt Q-Q

Gott sei Dank, der Stress ging zurück.  
Lucas kam mit dem Kindergarten klar.  
Sara wollte wieder individueller sein.  
Und Fino genoss die Aufmerksamkeit die er doch eigentlich zu genüge bekam, einfach wieder mehr.

Beim Essen lief es meist so, dass wir von unsrem Tag erzählen.  
Sara plapperte wild drauf los.  
Lucas musste man Fragen.  
Ich musste sagen, wenn wir unterwegs einkaufen oder so waren redete er schon.  
Also mit mir, da Draco tagsüber kaum zuhause war bekam er es selten mit.

Ich musste sagen, seine Kinder heran wachsen zu sehen, machte einen fertig.  
Denn mittlerweile war ich auch schon meine 30 Jahre alt.  
30....das grenzte an Scheintod...

Während ich in der Küche aufräumte ging Draco schon einmal duschen.  
Danach gönnte ich mir auch eine warme Dusche.  
//30...30.... ich könnte ja schon anfangen für mein Grab zu sparen...//  
Wer einmal anfing sich solche Gedanken zu machen, verlor das Gefühl für Zeit.  
Ich wollte nicht alt werden.  
Warum musste man einfach nur als werden?

Ich schien mir ziemlich viel Zeit gelassen zu haben.  
Denn irgendwann klopfte es an der Tür.  
„Schatz, alles ok??“  
Ich vernahm zwar seine Worte, doch antwortete ich nicht.  
Ich versuchte gerade damit klar zu kommen das ich alt wurde.  
Draco kam einfach mal rein, als ich keine Antwort gab.

„Schatz, was ich los?“  
„Ich werde alt Q-Q!“  
Was denn.... er hatte gefragt...  
„Du wirst nicht alt.“  
„Doch, natürlich werde ich das... Ich seh es doch... Die Kinder werden immer älter, werden immer größer... Und ich werd alt und bekomm graue Haare.“

„Das dauert noch sehr lange, bis das passiert.“

„Das kommt schneller als man denken kann.“

Er unterdrückte wieder etwas, doch war es mir egal.

Ich sah das nun mal so.

Immer wenn er nicht laut werden wollte und sich beherrschen musste nahm er mich einfach in den Arm und küsste mich.

Auch eine Art mit umzugehen.

„Du wirst nicht alt und ich liebe dich... Wir werden zusammen bleiben und alles ist gut.“

„Arsch... Ich liebe dich auch“

Das musste raus.

Ich küsste ihn und kuschelte mich an.

Sexgeil? nach dem Gedanken?

Nein...

Aber das war wohl eher ein Test.

„Wenn er jetzt nicht will...bist du wirklich alt“

Manchmal wünschte ich mir schalldichte Wände, dann wäre das Thema Sex in Kombination mit Kindern nicht so ein Thema.

Lange hielt ich es nicht aus...

Schon gar nicht nachdem Lucas Geburtstag hatte.

Das erinnerte mich wieder daran wie Alt ich doch war.

Diesmal wollte ich keinen Sex.

Warum auch, hat ja auch nur für ein paar Monate gehalten das ich mich nicht so schlimm alt fühlte.

Diesmal zog ich Süßes vor.

Draco kam auf die Idee Nazissa mal wieder zu besuchen.

Und wenn ich ehrlich war, hatte er das gut gemacht.

Ich vergas mein Gejammer.

Lag wohl an der fürsorglichen Art von Nazissa, die einen immer wieder daran erinnerte das es jemand gab der die liebt wie eine Mutter ihr Kind.